

2020年（令和2年）12月吉日

各位

島原中心市街地街づくり推進協議会
会長 隈部政博

経過報告

コロナコロナの1年になってしまいました。活動が停止した状態が続いています。

本年度はあと3か月を残しておりますが、先が見通せません。この約1年間の経過報告をさせていただきます。

例年、まちづくり講演会・まちづくり視察、啓発パンフレットの印刷、まちづくり提言等、島原のまちづくりに寄与できるような活動を続けておりますが、昨年度（2019年度）から今年度（2020年度）にかけては、新型コロナウイルス感染症流行の影響で、大きく活動が制限されてしまいました。

2019年度の主な活動は、山田由香里先生の講演会、堀部邸の調査及びその成果としてのパンフレット『万町さらく』の作成、各研究会の調査等で、年度末2020年2～3月に予定していましたが『万町さらく』を活用した市内散策企画は中止となりました。

2020年度になって、総会も見送らせていただき、役員のみで事業報告と決算・事業計画と予算案を承認させていただきました。

2019年度の成果として、パンフレット『万町さらく』の完成報告に合わせて、イオン周辺問題の提言を市長に報告に伺ったことぐらいが2020年度に入ってからのもので、市内散策企画や講演会など、様子をうかがっているうちに、コロナ第三波が予断を許さない状況になっています。

秋になって、『堀部邸』がワーケーション（コロナ対応予算）の対象となり、とんとん拍子で整備が進むことになりました。設計プロポーザル審査会を、公開審査としてその視聴を講演会に替えようとも相談しましたが、これもコロナ禍等の理由で実現できませんでした。応募は全国から14団体にも及び、我々の提案（堀部邸の活用とパンフレット）も幾分か貢献できたのではないのでしょうか。結果は市役所HPで公表されています。

自粛期間が過ぎて年明けに活動が再開できましたら、またご案内をしたいと思います。よいお年をお迎えください。

記（同封物）

『万町湧水さらく』

『島原湧水さらく』（過去の分：残部がありましたので……）

事業報告決算・事業計画予算

新聞記事（・山田先生の講演会・提言報告・市長への報告・堀部邸情報等）

以上